

入学式 笑顔いっぱいの42名の新入生を迎えて326名に



四月十一日(金)に第七十九回入学式を河野教育長様や市議会の野崎副議長様、大石議員様、毛利議員様をはじめ、たくさんの学校関係者の皆様方、そして新一年生のご家族のご臨席をいただき、盛大に挙行できました。

四年生から六年生までの在校生が迎える中、笑顔いっぱいでの元気な入場してきた新一年生に、二・三年生からお祝いのビデオメッセージが送られたあと、入学式がスタートしました。

お祝いの言葉の後には、在校生から心のこもった歓迎の言葉や歌声が送られ、一年生は桂陽小学校の仲間として温かく迎え入れられました。教室に戻った一年生は、お家の方が見守る中、自分の席について、担任の先生から最初のお話を聞くことができました。

桂陽っ子通信

発行
桂陽小学校
校長
瀬口 卓士

外遊びに全力



新年度に入り早速、朝休みや中休み、そして昼休みに友だちや先生方をさそって校庭で元気に遊ぶ子どもたちの姿が多く見られます。新一年生にも、声かけて一緒に仲良く遊びます。

夢チャレノート開始



四月八日(火)から三年生五十三名が自主学習の取組として夢チャレンジノートを始めました。ノートの活用方法を学び、早速、取り組んでいます。

やる気を強く感じた学級開き



四月八日(火)に新任式と始業式を行いました。新しい転入生六名と先生方十八名がチーム桂陽に加わり、新学期がスタートしました。新しい教室と新しいクラスの友だちとの出会いを済ませ、めあてに向けて授業始めを行いました。

チューリップ満開



毎年、大分県教育委員会弘済会から、いたいだいているチューリップの球根が大きく育ち、満開に咲きました。卒業式や入学式でのお客様をお迎えすることができました。

収益金64,075円

地域に活用している桂陽つ子教育振興基金活動でリサイクル収益金が六万五千七十五円となり、昨年度より一万四千七百七十五円もアップしました。夢チャレンジノートも五百冊購入できました。引き続きお願いします。



登校で安全確認



四月八日(火)から新年度の集団登校が始まりました。地区リーダーの話を一列になつて行動で話す姿が見られました。よいよ一年生を迎えての登校が始まります。

1年生教室開き

四月十一日(金)の学級開きを行いました。自分の席に着いて担任の先生から十四日から始まるお勉強の準備や構えを聞きました。



行事の予定

~4月の予定~

- 16日(水)フッ化物洗口・委員会活動
- 17日(木)6年生全国学力テスト
- 18日(金)児童集会
- 22日(火)5年生大分県学力調査
- 23日(水)フッ化物洗口
- スクールガード対面式・一斉下校
- 24日(木)身体計測
- 25日(金)結団式・代表委員会
- 26日(土)学びの21世紀塾土曜日講座
- 30日(水)フッ化物洗口・授業参観
- 保護者会総会・学級懇談会

~5月の予定~

- 1日(木)お迎え遠足・家庭訪問1日目
 - 2日(金)家庭訪問2日目
 - 7日(水)フッ化物洗口・家庭訪問3日目
 - 8日(木)家庭訪問4日目
 - 9日(金)家庭訪問5日目・保護者会懇親会
 - 12日(月)家庭訪問6日目
- ※状況により変更もありますのでご注意下さい。
カラー版は学校ホームページでご覧ください。